

An

----- **die Redaktionen der Nautischen Fachzeitschriften**

----- **Interessierte Institutionen**

Mittelmeer-Presse-Informationen 2/2020

Albanien öffnet die Einreise für Yachten

Wie uns die deutsche Botschaft in Tirana mitteilt, haben die albanischen Behörden den bisher gesperrten internationalen Personenverkehr über See wieder geöffnet. Damit ist eine Ein- und Ausreise auch für Segel- und Motoryachten ab sofort wieder möglich.

Albanien wird derzeit vom Robert-Koch-Institut als Risikogebiet eingestuft. Eine Reisewarnung des Auswärtigen Amtes für nicht notwendige, touristische Reisen nach Albanien besteht weiterhin. Wann diese Warnung aufgehoben wird, ist nicht abzusehen.

Soweit bekannt, haben Griechenland und Montenegro ihre Landgrenzen zu Albanien zur Zeit wegen der Infektionsentwicklung in Albanien geschlossen. Wie weit diese Sperrung auch für Reisen über See gilt, ist nicht bekannt.